



## NUCLEAIRE

Le 29 avril, Areva a annoncé que dans le cadre d'un audit qualité mené à l'usine du Creusot (Saône-et-Loire), où a été fabriquée la cuve de l'EPR de Flamanville, des « anomalies » avaient été détectées dans le suivi des fabrications d'équipements.

Le 15 avril, le tribunal des affaires de la sécurité sociale (TASS) de l'Essonne a reconnu la faute inexcusable de la société Endel, filiale du groupe Engie, suite à la mort d'un sous-traitant du nucléaire décédé d'un cancer broncho-pulmonaire. Le TASS estime que l'employeur n'a pas pris les mesures nécessaires pour préserver le salarié des dangers auxquels il était exposé. Il s'agit là d'une première en France.

Le groupe japonais Toshiba a annoncé la semaine dernière avoir déprécié la valeur de sa filiale nucléaire Westinghouse de 2 milliards d'euros.

Westinghouse a agrandi son usine de fabrication de combustible nucléaire de Västeraås, en Suède, afin de mieux répondre à la demande pour les réacteurs VVER-1000 en Europe.

## ELECTRICITE

Selon une information du *Financial Times* relayée par *Boursier.com*, le gouvernement français a prévu de céder certaines de ses participations, notamment dans Safran et Renault, afin de financer l'augmentation de capital d'EDF.

L'annonce faite par le président de la République François Hollande lors de l'ouverture de la conférence environnementale de la mise en place dès 2017 d'un prix plancher de CO<sub>2</sub> pour la production d'électricité contraint le producteur Uniper France à demander au gouvernement des mesures sociales d'accompagnement. Selon Uniper France,

cette mesure qui va renchérir les coûts de production de l'électricité produite à partir du charbon « remet en cause la pérennité de l'exploitation des deux unités de production de l'électricité à partir du charbon que le groupe possède en France ».

Est paru au *Journal Officiel* du 27 avril un arrêté autorisant EDF Production électrique insulaire à exploiter une centrale électrique à cycle combiné fonctionnant au fioul domestique et au gaz naturel d'une capacité de 250 MW à Ajaccio.

L'agence de l'environnement du Brésil (Ibama) a suspendu le projet mené par le groupe Eletrobras de barrage de Sao Luiz Do Tapajos, le plus grand du pays, en raison de l'impact qu'il aurait eu sur les populations indigènes de la région, située dans l'Etat du Para.

## ENERGIES RENOUVELABLES

Aux Etats-Unis, San Francisco est devenue la première grande ville à imposer à toutes nouvelles constructions de 10 étages ou moins d'être équipée de modules solaires photovoltaïques ou thermiques.

Ikea a annoncé le 25 avril l'ouverture de « solar shops » dans ses magasins britanniques. Dans ces espaces solaires, la société Solarcentury fournira les services de conseil aux acheteurs de modules et les orientera vers les installateurs de son réseau.